

En Comisión de Gobierno

El ayuntamiento, propone las ayudas al Talavera

Como les hemos venido informando en días pasados, la angustiosa situación económica del Talavera C.F., ha llevado a los directivos a solicitar alguna ayuda al Ayuntamiento de Talavera.

El martes se reunían las dos partes y parece que las peticiones de los directivos han encontrado una respuesta en el ayuntamiento, al menos una cierta respuesta, a que es imposible que la deuda total del Talavera se pueda solucionar de un momento a otro.

Por parte del Talavera, se presentó la propuesta de que del congreso talaverano saliera alguna ayuda para, sobre todo, poder hacer frente a los gastos que originan el filial, San Prudencio y el Talavera Juvenil. El señor alcalde, propuso, como apoyo al club, que éste, sea el beneficiario de los ingresos que produzcan la publi-

cidad estática del Municipal del Prado, y las originadas por el bar del campo. Se calcula que el montante total de beneficios, por estos dos conceptos, alcance una cifra cercana a un millón y medio de pesetas.

Por parte de los directivos, ésta ayuda es bien recibida, aunque no ocultan que es insuficiente. Por otra parte, se sigue insistiendo en el seno del club que la verdadera responsable de todo es la afición que no ha sabido o no ha querido responder como debía ante las necesidades del Talavera.

Otros conceptos que podrían suponer ingresos atípicos como rifas o sorteos están ya descartados.

Compás de espera por tanto, mientras que como se sabe, el presidente se ha negado ya ha seguir poniendo dinero de su propio bolsillo.

El entrenador, tres jugadores y el delegado

Varias sanciones al Talavera del Comité de Competición

El Comité de Competición, reunido en la tarde de ayer, impuso varias sanciones a tres jugadores del Talavera C.F., el entrenador y el delegado del club, por los incidentes ocurridos en el encuentro que enfrentó el domingo pasado a los talaveranos con el Valdepeñas.

Estas sanciones han sido las siguientes: un partido de suspensión al guardameta Valero por acumulación. También por acumulación, un partido a Robles. Y otro al portero suplente Bernabé por menosprecio al colegiado. Al parecer, en este último caso, hubo una equivocación por parte del árbitro, más concretamente del linier que denunció las censuras

que salían del banquillo talaverano.

También ha caído sanciones sobre el entrenador Francisco Sánchez Gil, una semana por, igual que Bernabé, menosprecio al árbitro señor Blanco de Vega. Por último, el delegado Francisco Palomeque ha sido suspendido igualmente por una semana, por considerar el Comité de Competición que no cumplió como debía con sus obligaciones.

Así pues, el Talavera se queda sin proteros, únicamente con Martín, para el encuentro de la próxima semana. Por si fueran pocos los problemas que tiene el club talaverano, ahora se ve obligado a buscar jugadores. Habrá que echar mano de los equipos filiales.

El Día en Talavera

Farmacias de guardia

José Rodríguez Fernández,
Corredera del Cristo, 7.

Agenda cultural

- Arte africano. Sala de exposiciones Caja de Toledo, Capitán Velarde, 11. De 19 a 21 horas.
- Muestra artística del grupo 2.001. Casa de la Cultura.
- Arte Mexicano. Casino. De 18 a 22,30 horas.
- Pinturas de Ramiro García Serrano en la galería Cerdán. Puente Nuevo, 4. De 18 a 21 horas.

SUCESOS

Robo en las oficinas del R.A.C.E.

El pasado martes, se produjo un robo en las oficinas de la delegación del Real Automóvil Club de Talavera, situada en la Portiña de San Miguel. Los ladrones se llevaron cuarenta mil pesetas en efectivo, y si bien no se valoraron daños, revolvieron documentos y material de oficina en general.

Reclamado por el Juzgado

Por otra parte, la policía informa de la detención de un joven de diecinueve años que estaba reclamado por el Juzgado número dos de nuestra ciudad. No se especifican las razones de la reclamación.

Comienza el sábado

II Encuentro de Juventudes Cristianas

El sábado, en el ya popular colegio Hernán Cortés, comienzan los II Encuentros Nacionales de Juventudes Cristianas Populares. Lo hará con una asamblea en la que se hará una presentación, a las seis de la tarde.

Las actividades continuarán el domingo con una charla-colquio sobre la situación de las comunidades cristianas en España y naciones iberoamericanas. Los encuentros finalizarán el martes con otra asamblea en la que se expondrán las conclusiones de los diferentes grupos de trabajo y talleres, y se hará un planteamiento de futuro.

¿Lo ve usted?
Este espacio se ve
y se lee.

FUTBOL-SALA

Puede haber problemas en Fútbol Sala

Descontento con la organización del campeonato

El Campeonato Local de Fútbol Sala en Talavera ha venido discutiendo hasta ahora sin mayores problemas, si no tenemos en cuenta, el asunto de los polideportivos; pero ahora, parece que las aguas ya no bajan tan calmadas y que hay movimientos que indican que se pueden producir problemas en fechas cercanas.

Concretamente, el equipo del Politécnico, el más veterano del campeonato, no está de acuerdo con algunas decisiones del presidente, Felipe Gómez Reina y está dispuesto a llegar hasta las últimas consecuencias si después de las conversaciones pertinentes, no encuentran respuesta a sus peticiones. Consideran en primer lugar, que el horario del calendario es discriminatorio por cuanto hay equipos que disponen siempre de

las horas centrales mientras que otros, se ven obligados a jugar al final o al principio de la jornada con el consecuente perjuicio para los jugadores.

Al parecer, el criterio seguido a la hora de repartir las horas, ha sido el que ha tenido el señor Gómez Reina que ha considerado que los equipos con más calidad a priori, deberían jugar en los partidos centrales dejando a los demás, las primeras o las últimas.

Angel Castellano, ha expuesto a este diario, su idea de que si en la asamblea que se celebra hoy, ayer para ustedes, no se encuentran soluciones, su equipo, el Politécnico, puede llegar a la impugnación de todo el campeonato, como medida extrema.

En este asunto, hay que esperar también para ver si se llega o no a un acuerdo.

Campeonato Local de Fútbol Sala Absoluto

Resultados de la última jornada en Primera División

Restaurante el Arcipreste 2, Bar Galán 1

Restaurante el Arcipreste:
Quinteto inicial: Villaverde, García, Sevilla, Vazquez, Higuera.
Suplentes: Rena, Del Mazo (1 gol)
Arbitro: Nino

O'Clock 3, Skol 2

O'Clock:
Quinteto inicial: Oliva, Vicente, (1 gol), Clavero, Mayoral (1 gol), Vadillo.
Suplentes: Martín, Eduardo Chico
Arbitro: Nacho

Deportes Manrique 1, Bar el Pastor 5

Deportes Manrique:
Quinteto inicial: Gutierrez, Vadillo (1 gol), De Pablos, González, Manrique.
Suplentes: Gregorio, Alvarez
Bar El Pastor:
Quinteto inicial: González, Cano (1 gol), Sánchez (1 gol), Vazquez (1 gol), Alvarez (2 goles)
Suplentes: Romero, Corral
Arbitro: Fernando

Viguetas Higuera 0, Exa-La Cañada 5

Viguetas Higuera:
Quinteto inicial: Lumbreras, González, Martínez, Jara, Rosado.
Suplentes: Arenas.
Exa-La Cañada:
Quinteto inicial: Sánchez, Esteban (1 gol), Gómez (1 gol), Muñoz (1 gol) Batrés.
Suplentes: Moreno, García, (1 gol), Cordero, Santos, Arconada (1 gol)
Arbitro: Fernando.

Bar Gredos 0, Ferreteria la Victoria 2

Bar Gredos:
Quinteto inicial: Hernando, Jiménez, Esteban, Corrochano, Rueche.
Suplentes: Rodríguez, Hernández.
Ferreteria La Victoria:
Quinteto inicial: Sánchez, Gómez, García, Ginestal (1 gol), Gómez,
Suplentes: Bonilla (1 gol)
Arbitro: Manolo

